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LAmbassade des Etats-Unis d’Amérique exprime ses sinceres condoléances aux
victimes de l'incendie du marché central ce dimanche. Nous adressons
également nos condoléances a ceux qui ont perdu leurs moyens de subsistance.
Nous reconnaissons que cet événement tragique aura des conséquences sur
I'économie et la population du Burundi. Au cours des prochains jours, le
Gouvernement Américain va travailler avec le Gouvernement du Burundi et la
communauté internationale pour soutenir les efforts issus de cette tragédie.

The Embassy of the United States of America expresses its sincere condolences
to the victims of the Central Market fire on Sunday. We also extend our
condolences to those who lost their livelihoods. We recognize that this tragic
event will affect the economy and people of Burundi. Over the coming days, the
U.S. Government will work with the Government of Burundi and the
international community to support efforts in the aftermath of this tragedy.
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